

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Ingo Steinkrauß setzte als Juister Standesbeamter Maßstäbe

Beigetragen von JNN am 01. Dez 2025 - 11:31 Uhr

Seit seiner Bestellung zum Standesbeamten am 1. August 2000 begleitet der Juister Standesbeamte Ingo Steinkrauß seit über 25 Jahren Paare auf ihrem Weg ins gemeinsame Leben.

Mit Empathie, Herzblut und einer großen Portion Leidenschaft hat er in den vergangenen 25 Jahren 1.734 Eheschließungen vollzogen, darunter 444 Strandhochzeiten und sogar fünf Zeremonien in der untergehenden Abendsonne. Mehr als 100 Ehegelöbnisse hat er bereits entgegengenommen und durch vier große Hochzeitstreffen für ehemalige Juister Paare hat er unvergessliche Momente der Wiedersehensfreude geschaffen.

Ein besonderer Meilenstein seiner Karriere: Am 2. Mai 2019 führte er die erste offizielle Strandhochzeit unter freiem Himmel in Deutschland durch. Es war ein Ereignis, das weit über die Grenzen der Insel hinaus für Aufmerksamkeit sorgte.

Heute zählt Ingo Steinkrauß zu den vier dienstältesten Standesbeamten im Landkreis Aurich und ist zugleich derjenige mit den meisten vollzogenen Eheschließungen.

Ingo Steinkrauß wurde am 01. August 2000 zum Standesbeamten bestellt und hat unter anderem das Motto „Juist married“ auf der Insel etabliert, wodurch Juist als Ort für Hochzeiten deutschlandweit bekannt wurde.

TEXT UND FOTOS: KURVERWALTUNG JUIST

Article pictures



